

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 13. Juni 2012

Pflege der Baumscheiben in Dotzheim und des Beets Bethelstraße / Ecke Wiesbadener Straße [CDU]

Beschluss Nr. 0077

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen,

1. die Baumscheiben in Dotzheim von Unkraut und Unrat zu säubern und zu pflegen
2. das Beet in der Bethelstraße / Ecke Wiesbadener Str. zu gestalten und zu pflegen

Begründung:

Die Baumscheiben an den Straßen sind zum großen Teil bis zu 1 m hoch mit Unkraut bewachsen, dazwischen Unrat, teilweise fehlt Ersatz für gefällte Bäume, besonders in der Wiesbadener Straße und in der Schönbergstraße. Das Beet an der Ecke Bethelstraße ist mit einem Baum bepflanzt, befindet sich aber sonst in einem ungepflegten Zustand.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII / 67 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher